

Mariés

« Après cela, Paul étant parti d'Athènes, il vint à Corinthe ; et ayant trouvé un Juif, nommé Aquilas, originaire du Pont, tout récemment venu d'Italie, ainsi que Priscilla sa femme (parce que Claude avait commandé que tous les Juifs sortissent de Rome), il alla à eux ; et parce qu'il était du même métier, il demeura avec eux et travaillait, car leur métier était de faire des tentes » (Actes 18:1-3).

Hier, nous avons passé la matinée à nous promener dans les rues de Clearwater, en Floride. Nous n'avons pas marché pour admirer les aspects saisissants de ce beau ressort sur la côte du Golfe du Mexique, mais pour observer de nos propres yeux la dévastation causée par les récents ouragans. C'était triste de voir le contenu des maisons et des commerces s'entasser dans les rues et d'essayer de comprendre le chagrin de ceux dont la vie avait été bouleversée. En marchant, j'ai été impressionné par les nombreux palmiers qui parsemaient la ville. À l'exception de quelques-uns, ils se tenaient tous droits, forts et endurants, après avoir traversé les vents les plus violents du siècle. La conception naturelle du système racinaire et du tronc de ces arbres remarquables leur permet de résister aux assauts les plus terrifiants de la nature.

Aujourd'hui, nous sommes en Floride pour assister au mariage de deux jeunes amis chrétiens et pour partager la joie de leur amour l'un pour l'autre. En pensant au début de leur voyage, mon esprit s'est tourné vers le mariage remarquable d'Aquilas et Priscilla dans le Nouveau Testament. Nous ne sommes pas présentés à ce couple au début de leur vie conjugale. Nous les rencontrons après qu'ils ont traversé un ouragan de persécutions aux mains de l'empereur Claude alors qu'il chassait tous les Juifs de Rome. Nous les découvrons vivant comme réfugiés à Corinthe. Comme les palmiers de Clearwater, ils se sont tenus ensemble, forts et endurants après avoir traversé une tempête féroce qui a mis à l'épreuve leur foi en Dieu et leur amour l'un pour l'autre.

Aquilas et Priscilla ont eu un mariage spirituel, pratique et réussi de longue date et étaient réputés pour leur amour en sacrifice. Ils nous sont donnés comme un exemple exceptionnel de mariage chrétien. Leur mariage était fondé sur l'amour de Dieu et était une bénédiction constante pour les autres. Aujourd'hui, le mariage fait face à la tempête la plus violente de son histoire, et il est troublant de constater que de plus en plus de mariages

chrétiens échouent. Dans les Évangiles, le Seigneur Jésus a raconté la parabole des bâtisseurs sages et insensés. L'un a bâti sa maison sur le sable – une fondation fragile ! Lorsque la tempête est arrivée, elle s'est effondrée. L'autre bâtisseur a fondé sa maison sur un roc, et elle a résisté à la tempête.

Le mariage est comme un bâtiment. Il a besoin d'une bonne fondation. Le mariage d'Aquilas et Priscilla avait la bonne fondation en Christ. C'est pourquoi nous les retrouvons heureux de rétablir un foyer et leur entreprise de fabrication de tentes et d'inviter l'apôtre Paul à vivre et à travailler avec eux – une amitié qui a duré jusqu'à la mort de Paul.

Leur mariage était basé sur leur expérience de l'amour de Dieu. Chaque fois que nous pensons aux couples qui se marient, nous avons tendance à nous concentrer sur le fait qu'ils se connaissent suffisamment bien pour faire le plus grand acte de foi que les gens aient jamais démontré l'un envers l'autre. Mais en tant que chrétiens, il est essentiel d'avoir une bonne relation avec Dieu avant de nous marier. Adam, le premier homme à se marier, nous aide à comprendre cela. Il avait une relation vivante avec Dieu. Il connaissait Dieu comme son Créateur, son Ami et son Guide. Dieu a donné à Adam la responsabilité et l'autorité en Éden. Ensuite, après avoir expérimenté cette relation stable avec Dieu, il est entré dans sa relation unique avec sa femme Eve. Connaître l'amour et la direction de Dieu dans sa propre vie l'a préparé à sa relation avec Eve. Tout cela s'est produit avant que le péché n'entre dans le monde.

Aujourd'hui, prions pour nos jeunes amis James et Taylore et pour le mariage chrétien. Que eux et nous, restions en Christ, partagions notre foi, accueillions nos amis, établissons des foyers accueillants, encouragions le peuple de Dieu et démontrions à travers l'unité de deux cœurs chaleureux et tendres, l'amour de Dieu.

Gordon D Kell